
Na passada terça-feira, dia 25 de março, pelas 14h00 deu-se o 2º conselho de Eco-Escolas na 
EB/JI de São Caetano. Estavam presentes, o Dr. Pedro Chorosa, adjunto da direção do 
Agrupamento Lima de Faria, a Dra. Emília Pimentel, Coordenadora do Eco-Escolas da Câmara 
Municipal de Cantanhede, a professora Maria do Carmo Pessoa, Sra. Coordenadora de 
Departamento, a Educadora Nathalie Rodrigues, Coordenadora do Eco-Escolas de São Caetano, 
a professora Elise Caetano, titular de turma e Coordenadora de Estabelecimento, as Assistentes 
Operacionais assim como as crianças do JI e os alunos do 1º Ciclo.  

Este Eco Conselho começou no recreio da escola pela plantação de uma árvore oferecida por 
elementos da Proteção Civil ligados à Câmara Municipal de Cantanhede. Desta forma, festejou-
se, em conjunto, o Dia Mundial da Árvore e da Água. 

Após a plantação da árvore, os presentes reuniram-se na sala do JI para exporem, à volta de um 
Globo terrestre, as atividades realizadas ao longo do 2º trimestre no âmbito dos projetos do 
Eco-Escolas.  Sendo o Eco-conselho dirigido pelos delegados e subdelegados, das duas turmas, 
foi-lhes dado o poder de gerir esta reunião, dando voz às crianças e alunos, não havendo muita 
intervenção por parte dos adultos. Desta forma, mostraram empenho, entusiasmo e 
responsabilidade face à concretização dos projetos ambientais propostos na escola. Para além 
da apresentação dos trabalhos realizados também comunicaram os projetos a realizar ao longo 
do 3º trimestre.  

Por fim, os delegados e subdelegados relembraram, a todos os presentes na sala, que “cada 
pequeno gesto faz a diferença, e é com a dedicação de todos que atingiremos esse objetivo!”. 

 

 



 

 





 

 

 

 

 

 

 



 

 


